



CAMPUS DE EXCELENCIA ■ CONVOCATORIA DE 2011

# Salamanca y Barcelona crearán un centro de excelencia en Panamá

■ El proyecto de las dos universidades forma parte de la propuesta presentada para conseguir fondos adicionales a través del Subprograma de Fortalecimiento

R.D.L.

Las universidades de Salamanca y Barcelona, ambas Campus de Excelencia Internacional, unirán sus fuerzas para la creación de un centro de excelencia en Panamá. Las dos instituciones ya han elaborado un proyecto conjunto para su valoración en el Subprograma de Fortalecimiento del Programa de Campus de Excelencia Internacional con el fin de obtener fondos adicionales que faciliten la puesta en marcha de este centro.

Según ha explicado la vicerrectora de Innovación, Pastora Vega, la idea es crear una ciudad del saber en Panamá, de forma que no sería un lugar dedicado a la enseñanza del español, sino que incluiría otras enseñanzas, destacando el desarrollo de programas de doctorado con la colaboración de la Fundación General, impulsora del proyecto.

Precisamente, el establecimiento en el extranjero de centros de excelencia de clase mundial forma parte de las actuaciones fijadas por el Ministerio de Educación en el área de internacionalización, una de las siete fijadas como prioritarias por el Subprograma de Fortalecimiento. Para lograr esa internacionalización, los solicitantes podrán recibir una subvención máxima de 750.000 euros por universidad constituyente de la agregación.

Además, según la convocatoria del Ministerio de Educación, se considerarán de "valor estratégico" las colaboraciones con Rusia, América Latina, China y la India, por eso, dentro de la propuesta presentada por la Universidad de Salamanca para conseguir fondos adicionales al Campus de Excelencia se incluyen la creación de becas de movilidad con los países citados y nuevos programas de atracción de talentos.



El rector Ruipérez y los vicerrectores que diseñaron el proyecto del Campus de Excelencia Internacional. /BARROSO

## LOS DETALLES

■ **CONVOCATORIAS.** El Programa de Campus de Excelencia Internacional se divide en: Fortalecimiento y Excelencia. Para el primer subprograma ayer finalizó el plazo de solicitudes pero aún está pendiente de convocar el de Excelencia, en el que Salamanca solicitará fondos para el Centro de Caracterización de Recursos Biológicos.

■ **35,8 MILLONES.** En total, el Ministerio de Educación repartirá 35,8 millones en el subvenciones para el fortalecimiento de los campus de excelencia.

## Tres millones de subvención

La Universidad de Salamanca podrá conseguir hasta 3 millones de euros en subvenciones del Subprograma de Fortalecimiento, para el que ayer finalizó el plazo de presentación de solicitudes.

Con estos fondos adicionales, el objetivo de la institución de educación superior es fortalecer las actuaciones fijadas en el proyecto de Campus de Excelencia Internacional con el que el año pasado consiguió este reconocimiento en el ámbito regional. En este sentido, la vicerrectora de Innovación, Pastora

Vega, ha comentado que han perdido subvenciones tanto para cuestiones relativas al ámbito de la enseñanza del español, como del área de biociencias, para diversos temas de accesibilidad y para cuestiones relacionadas con el Octavo Centenario y la celebración de encuentros internacionales, tal y como recomendó el secretario de Universidades, Marius Rubiralta, en la última reunión de la Comisión Ejecutiva.

Se prevé que el resultado de la convocatoria se dará a conocer en junio.